

# Fest auf dem Rotmilan-Höhenweg

## Nach Änderungen wird die Rundwander-Strecke am 29. September eingeweiht

**Diedenshausen** – Es ist endlich soweit: Nach mehr als vier Jahren soll der auf rund 45 Kilometer erweiterte, grenzüberschreitende Rundwanderweg Rotmilan-Höhenweg am 29. September dieses Jahres eingeweiht werden.

Dazu haben die fünf beteiligten Mitglieder des Vereins Rotmilan-Höhenweg an folgenden Stationen Einweihungsfeiern geplant: Alertshausen, im Dachsloch, Christianseck, an der Grillhütte, Diedenshausen, Festhalle, El-

soff, Festhalle, Neuludwigsdorf, neue Wanderraststation.

Als verbindendes Element der einzelnen Stationen sind Wanderwettbewerbe für Freizeitwanderer und Extremwanderer geplant.

Der Startpunkt kann von den Teilnehmern frei gewählt werden. Ab 8 Uhr geht es los an den fünf Stationen rund um das Elsofftal. Bis 18 Uhr sollte auch der letzte Teilnehmer am Ziel sein, informiert der Verein.

Um alle Wanderpässe in Ruhe auswerten zu können, soll die Siegerehrung in einer gesonderten Veranstaltung erfolgen.

Außerdem empfiehlt der Verein Menschen mit Mobilitätseinschränkung, den asphaltierten Streckenabschnitt „100-Prozent-Komfort“-Weg mit herrlichen Fernblicken. Vom Wanderparkplatz Struthbach bis zum Wanderparkplatz Teiche erstreckt sich diese Teilstrecke mit einer Länge von

insgesamt 2,8 Kilometern hin- und zurück und geringer Neigung. Das detaillierte Festprogramm liegt Mitte September vor.

Mehr Informationen zum Rundwanderweg und zum Verein gibt es im Internet unter [rotmilan-hoehenweg.de](http://rotmilan-hoehenweg.de).

nh/aka

**Kontakt:** Verein Rotmilan-Höhenweg, Dr. Hartmut Dienst, Zum Heiligenholz 11, 57319 Bad Berleburg, Telefon: 02750/577, E-Mail: [info@rotmilan-hoehenweg.de](mailto:info@rotmilan-hoehenweg.de).